

Bericht der Jugendsprecher der Schachjugend Pfalz 2024

Im Jahr 2024 gab es keine besonderen Vorkommnisse oder außergewöhnlichen Ereignisse innerhalb der Schachjugend Pfalz. Die Arbeit verlief in gewohnten Bahnen. Ein Schwerpunkt lag in der Pflege und Aktualisierung unseres Instagram-Accounts, auf dem wir regelmäßig Neuigkeiten, Turniere und Veranstaltungen teilen, um die Schachgemeinschaft in der Pfalz zu informieren und zu engagieren.

Weiterhin reichten wir einem Antrag ein, dass der stellvertretende Jugendsprecher bei Abwesenheit des 1sten Jugendsprechers auf Pfalzebene eine Stimme hat.

Erfreulicherweise haben wir im Laufe des Jahres keinerlei Beschwerden oder größere Herausforderungen erhalten, was auf eine insgesamt gute Zusammenarbeit und Zufriedenheit innerhalb der Schachjugend hinweist. Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr.

Die ehemaligen Jugendsprecher der Schachjugend Samira Schotthöfer und David Keuper